

Fedepalma celebra sus 45 años

El próximo 23 de octubre, la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite (Fedepalma), celebra sus 45 años de existencia, con un acto especial que se cumplirá en el auditorio principal de la Biblioteca Luis Ángel Arango, de Bogotá.

El evento estará enmarcado por una conferencia de James Fry, presidente de la firma consultora LMC y profesional ampliamente reconocido en el ámbito internacional, como una de las principales autoridades en los mercados de semillas oleaginosas, aceites y comidas, y en políticas agrícolas del mundo.

Así mismo, ese día se impondrá la Orden al Mérito Palmero, al señor Presidente de la República, Álvaro Uribe Vélez, por sus gestiones al frente del Gobierno, el impacto positivo de ellas para el país y para todos los colombianos; así como por el ambiente de confianza generado durante sus administraciones, lo que ha permitido avanzar hacia la reconstrucción del país, consolidando las bases necesarias para un ritmo más adecuado de crecimiento económico en pro del bienestar de todos los colombianos, con impactos favorables sobre el empleo.



Igualmente, se presentará un video que recopila la historia de Fedepalma en estos 45 años y también ese día se tendrá oportunidad de apreciar la exposición II Salón de la Palma "Palma y paisaje 2006 – 2007".

BioD inició construcción de planta de biodiésel



El pasado 1 de septiembre la firma BioD comenzó la construcción de su planta de biodiésel, ubicada en las instalaciones del complejo petrolero Mancilla, en el municipio de Facatativá, distante 42 kilómetros de Bogotá.

El proyecto fue constituido el 15 de agosto de 2006, por un grupo conformado por 16 palmicultores de los Llanos Orientales, cuyo deseo y motivación fue dar valor agregado a su producto principal, el aceite de palma, para generar empleo bajo excelentes condiciones sociales y contribuir al mejoramiento del medio ambiente.

La planta espera iniciar operaciones en febrero de 2008 y el biodiésel producido estará destinado, principalmente, para atender el mercado de Bogotá y la zona centro de Colombia, mercado que demandará, aproximadamente, 70.000 toneladas anuales, desde 2008. Además, se prevé que 20.000 toneladas serán comercializadas en el mercado de Estados Unidos.

Esta nueva planta está diseñada para el procesamiento y producción de 200.000 toneladas por año de biodiésel. En la primera fase del proyecto, se comenzará con 100.000 toneladas, "para llegar en la segunda fase a conformar uno de los complejos oleoquímicos más importantes del país".

Se estima que en este proyecto se van a generar 3.100 empleos directos, en el cultivo de 25.000 hectáreas de palma de aceite, además 40 empleos directos más en la planta durante la fase de operación y más de 150 durante la construcción de la planta.

Así mismo, el área total de la planta de BioD S.A. será declarada zona franca permanente especial uniempresarial y será manejada por un operador de zona franca en la cual BioD implementará un sistema informático para el control de inventarios y operación de la misma.